

Lieber Bezirksverband,

hinter uns liegt ein Jahr, in dem wir Erfolge feiern durften: Die CDU („der FC Bayern München der deutschen Politik“) hat die Regierungsbank im Bund auf Jahre hinaus verlassen.

Dieser Umstand zeigt, dass das Land im Wandel ist.

Vor einem Jahr sind wir noch von Menschen ausgelacht worden, weil angesichts von bis zu 48% in den Umfragen eine Nicht-Beteiligung der Union an der Regierung nicht denkbar schien.

Nun heißt es nicht auf halbem Wege stehen zu bleiben:

Wir wollen dafür kämpfen, dass schwarz-gelb auf Landesebene abgewählt wird. Dafür machen wir im Ruhrgebiet 2022 Wahlkampf.

Unabhängig davon stehen aber für den Verband weitere Aufgaben an:

Die Formate, die wir angeboten haben, gilt es angesichts neuer (pandemischer) Herausforderungen auszubauen, den erstmals vorhandenen Strukturen Tradition zu verleihen und trotz allen Widrigkeiten, die uns in diesen bewegten und bewegenden Zeiten so geboten werden, dafür zu sorgen, dass wir alle zusammen ein großartiges Jahr miteinander haben werden.

Dazu werden; hier bin ich wohl der Überbringer einer schlechten Nachricht; auch wieder Zoomkonferenzen gehören. Dabei ist es mitunter deutlich schwieriger die gleiche Wechselwirkung wie bei Präsenzveranstaltungen zu erzeugen: Auch deshalb müssen wir als Verband enger zusammenwachsen um offene und gute Ohren füreinander zu haben (ersteres wird mir dabei schwieriger fallen, als letzteres. 😊)

Mir ist es für dieses Jahr ein Anliegen Strukturen zur Achtsamkeit bezüglich mentaler Gesundheit im Ehrenamt weiter im Hinterkopf zu behalten und für die stressigen Zeiten, die da kommen werden mitzudenken.

Weiterhin möchte ich möglichst einen Umzug der grünen Jugend Ruhr in die grüne Wolke voranbringen: Nach dem vielen Wahlkampf sollte in der 2. Jahreshälfte hoffentlich genug Zeit dafür sein.

Hierfür bitte ich um euer Vertrauen und würde mich sehr freuen ein weiteres Jahr Teil eines traumhaft wundervollen Teams zu sein!

Über mich:

René Attila Adiyaman

Am 16.03.1996 gebohren

Mitglied der grünen Jugend Witten seit 2012

November 2015

Mitglied der GJ NRW

August 2015-Februar 2017 Politische Geschäftsführung, GJ Ruhr

November 2015-November 2016 Neben-Koordinator des AK-Schalom

Seit Oktober 2015 Mitglied der GraS Bochum

Frühjahr 2016: Mitglied der Grünen

April 2016-Dezember 2020 Sprecher der grünen Jugend Witten

Oktober 2017-November 2018 Koordinator Fachforum Europa & Globales

Sommersemester 2018 Mitglied des Fachschaftsrats Jura

01.08.17-31.07.18 Vizepräsident bei ELSA-Bochum (European Law Students Association“)

März 2019-November 2019 Koordinator des AK Europa & Globales

Seit November 2020 Mitglied des Rates der Stadt Witten

Seit 06.02.21 Schatzmeister GJ-Ruhr

Seit November 2020 Mitglied des Länderrats der grünen Jugend

Ende 2020 bis Oktober 2021 Delegierter für die BAG Behindertenpolitik

Meine besonderen Interessenbereiche sind Inklusion, Demokratie & Recht, Europa, Soziales & Gesundheit, Schulpolitik, Sport und Verkehr.